

Hacia un tejido social de filosofía en español.

A propósito de la conmemoración del trigésimo aniversario de la Sociedad Asturiana de Filosofía

Silverio Sánchez Corredera

Reflexionamos en este artículo sobre la posibilidad de que se constituya un tejido social de filosofía en español, dentro de España y en los países hispanoamericanos, que pueda llegar a parangonarse con los principales núcleos de producción filosófica del mundo. Apuntamos las circunstancias que, si llegaran a confluir, podrían favorecer este proceso: 1) la existencia de un sistema filosófico muy potente en la obra de Gustavo Bueno. 2) La constatación de una caterva de publicaciones filosóficas en español a través de Internet, con capacidad de generar una red de ideas intercomunicada, estable y fértil. 3) La posibilidad de que se afiance y cobre vuelo una escuela filosófica en español —o quizá más de una—. 4) La necesidad de situar a la filosofía en el sistema educativo español con una función profunda y estructural, entre los trece y los dieciocho años.